
2/222/22
土居高校情報学部の取り組みが「第 7回ディ
スカバー農山漁村（むら）の宝」に選定

　地域を担う人材育成、地域の課題解消・活性化につ

なげる取り組みを行っており、「盆栽ツアー」や、SNS

活用による地元盆栽文化の魅力の発信など、地方創生

に貢献したことが評価され、今回の選定に至りました。

2/222/22 創友コンペで募った寄付金を贈呈

　新伊予ゴルフ倶楽部で開催された「創友コンペ」で

募った寄付金（3 万 5 千円）が市に寄贈され市長が感

謝状を贈呈しました。寄付金は、川之江ふれあい交流

センター遊戯室の遊具の購入に活用されました。

2/222/22
宇摩法人会がめもりタイマー
並びに絵本などを寄贈

　宇摩法人会（三木雅人会長）から市内の小中学校へ「め

もりタイマー」を 61 台、市内のこども園、保育園、幼

稚園に絵本 594 冊、紙芝居 118 巻が寄贈され、市長が

感謝状を贈呈しました。

2/122/12 JA 共済連愛媛が高規格救急車を寄贈

　松山市の JA 会館で、JA 共済連愛媛（上甲卓浩本部長）

から寄贈されました。この救急車には、本市からの要

望で磁器ダンパー性のスイング式防振ベッドが搭載さ

れており、傷病者の身体負担軽減につながります。

2/112/11
第 3回高校生による
歴史文化 PR グランプリ

　東予地域の高校 10 校がオンラインで参加し、本市か

らは川之江高校と土居高校が参加しました。川之江高

校は「水引で結ぶ未来」というテーマで発表し、審査

員特別賞を受賞しました。

2/242/24
大黒工業株式会社が大黒工業株式会社が
レーザー光源式プロジェクターを寄贈レーザー光源式プロジェクターを寄贈

　大黒工業株式会社（石川忠彦代表取締役会長）から、

三島小学校と県立新居浜特別支援学校みしま分校の双

方の教育環境の改善につながればと、三島小学校にレー

ザー光源式プロジェクター 1台が寄贈されました。
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2/242/24
あったかなまちづくり活動支援事業
事例報告会

　事業実施 4 団体から、取り組み内容や成果について

の発表があり、戸田実行委員長から「当初の計画から

変更を余儀なくされた事業もあったが、事業の目的は

達成できたと思います」との総評がありました。

3/43/4 川之江ふれあいパークオープン

　川之江ふれあい交流センター広場（川之江ふれあい

パーク）オープニングセレモニーを開催し、篠原市長

は「世代を超えた市民交流の場として、みなさんに愛

される広場になって欲しいと思います」と述べました。

3/33/3
「日本バドミントンフェスティバル IN くまがや」
で優秀な成績を収めました

　男子シングルス 4 年生以下の部で優勝した篠原康輔

さん（川之江小学校 4 年生）と、女子ダブルス 6 年生

以下の部で 3 位になった篠原多
た き

輝さん（川之江小学校

6年生）が市長を表敬訪問しました。

3/23/2
明治安田生命保険相互会社が
寄付金を贈呈

　明治安田生命保険相互会社松山支社（丸山和則支社

長）から寄付金（10 万円）の贈呈があり、市長から感

謝状を贈呈しました。寄付金は、市民窓口センターの

飛散防止パーティションの購入に充てられています。

2/252/25 三島小学校改修工事内覧会及び記念式典

　4 月に開設される「県立新居浜特別支援学校みしま

分校」の内覧会と記念式典が行われました。内覧会では、

分校開設に係る検討委員ら関係者が、新しくなった施

設や教室などを見学し、分校完成を祝いました。

本市初のガントリークレーンを設置3/73/7

　重要港湾三島川之江港の金子 1 号岸壁に、これまで

稼働していたハーバークレーンの約 1.5 倍となる、四

国最大級の荷役能力 ( コンテナ 33 個 /h）を誇るガン

トリークレーンが設置されました。



3/83/8 嶺南地区藤原自治会が写真集「天空の郷　藤原」を 300 冊発刊しました

　要望書には、新型コロナウイルス感染症により影響

を受けた地域経済への支援などが盛り込まれています。

篠原市長は「要望は議会の総意として真摯に受け止め、

可能な限り取り組んでいきます」と述べました。

3/123/12
市議会が新型コロナウイルスにかかる追加市議会が新型コロナウイルスにかかる追加
予算要望書を提出予算要望書を提出

　編集委員の森次道雄さん、藤田康雄さん、曽我部俊朗さ

んに、この写真集を発刊した経緯や思いをお伺いしました。

（編集委員には、三人のほか、曽我部毅さん、高橋閲雄さ

んと、記録に高橋美恵子さんが参加しています）

　三人からは「かつて藤原地区は 82 戸 283 人が暮らす静

かな山村でしたが、現在ではわずか 12 人しかおらず、ゆ

くゆくは、藤原地区のことがわかる人がいなくなり、記憶

が薄れていってしまうという思いから、何か伝え残したい

と考えこの写真集を制作しました。藤原地区から、外に出

て行った人たちに手渡すことで、藤原地区を思い出すきっ

かけになればと思っています。また、それ以外の人も、藤

原地区の見所を知ってもらい、ぜひ訪れて欲しいと思いま

す」と話していました。なお、写真集は、市内の小中学校、

高等学校、図書館、公民館などにも寄贈されます。

　

今
年
に
入
り
、
私
に
と
っ
て
は
、
重
く
つ
ら
い
仕
事
が
ど
っ

と
き
た
。
関
係
者
の
心
労
は
、
相
当
な
も
の
が
あ
る
だ
ろ
う

と
思
う
。
そ
れ
は
、
当
事
者
に
な
ら
な
け
れ
ば
わ
か
ら
な
い

こ
と
が
た
く
さ
ん
あ
る
。
二
度
と
あ
ん
な
思
い
は
し
た
く
な

い
と
い
う
心
情
も
含
め
て
で
あ
る
。

　

家
族
５
人
が
食
べ
て
い
く
の
に
、
お
米
一
日
二
合
も
あ
れ

ば
い
い
の
に
、
な
ん
で
こ
ん
な
苦
労
す
る
ん
だ
…
苦
し
い
家

計
や
企
業
の
資
金
繰
り
に
困
っ
た
と
き
に
、
そ
ん
な
ぼ
や
き

が
出
る
。
場
所
、
時
に
よ
り
、
自
分
で
も
意
外
な
展
開
を
す

る
こ
と
も
あ
る
。
あ
る
年
代
ま
で
生
き
て
き
た
人
な
ら
、
そ

ん
な
経
験
３
つ
や
４
つ
抱
え
て
い
る
だ
ろ
う
。

　

私
の
仕
事
を
支
え
て
く
れ
て
い
る
職
員
が
、
結
婚
し
て
赤

ん
坊
を
こ
の
世
に
送
り
出
し
た
。
今
、
子
育
て
を
愛
情
い
っ

ぱ
い
、
命
が
け
で
が
ん
ば
っ
て
い
る
。

　

彼
女
た
ち
に
笑
わ
れ
な
い
よ
う
に
、
能あ
た

う
限
り
の
努
力
を

し
な
け
れ
ば
…
と
思
う
。

　

心
だ
け
は
、
い
つ
も
柔
軟
に
ね
！

四国中央市長

篠 原  実

こ
こ
ろ
の
ウ
イ
ン
グ
を
拡
げ
て

3/123/12
国際ソロプチミストイースト愛媛が認証30周年国際ソロプチミストイースト愛媛が認証30周年
を記念しプログラミング教材66セットなどを寄贈を記念しプログラミング教材66セットなどを寄贈

　国際ソロプチミストイースト愛媛（桂光子会長）から、

市内中学校 6 校へプログラミング教材が、県立新居浜

特別支援学校みしま分校開校にあたり三島小学校へ学

校備品としてテーブル 12 台などが寄贈されました。


